
1 会 期 平成31年3月5日（火）～3月15日（金） 11日間

2 議 案 等 議案 21件

発議  1件

3 一 般 質 問 平成31年3月12日（火）　5名

4 請 願 ・ 陳 情 陳情書 2件

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。

【議案第１号】

（原案可決）

【議案第２号】

（原案可決）

【議案第３号】

（原案可決）

【議案第４号】

（原案可決）

【議案第５号】

（原案可決）

【議案第６号】

（原案可決）

【議案第７号】

（原案可決）

平成３１年第１回（３月）泉崎村議会定例会報告書

泉崎村消防団設置等に関する条例の一部を改正する条例

村長等の諸給与及び費用弁償額並びにその支給方法に関する条例の一部を改正
する条例

◇厳しい財政事情を考慮し、平成31年4月1日から平成32年3月31日まで、村長の給
料月額を10パーセント削減するため、所要の改正を行なうものです。

泉崎村介護老人保健施設及び泉崎村国民健康保険診療所の指定管理者の指定に
ついて

◇泉崎村公の施設における指定管理者の指定の手続き等に関する条例第5条第1項
の規定に基づき「一般財団法人脳神経疾患研究所」を指定管理者として指定するもの
です。

泉崎村保育所条例を廃止する条例

◇村は、社会福祉法人泉崎村社会福協議会と公私連携型保育所泉崎保育所の運営
に関する協定を締結し、泉崎村保育所に係る土地・建物等の貸付を行い、平成31年4
月1日から泉崎村保育所の運営を社会福祉法人泉崎村社会福祉協議会に移行され
ることに伴い、泉崎村保育所条例を廃止するものです。

◇他村の消防団の報酬額と比較し均衡を図るため、引き上げの改正を行なうもので
す。

災害弔慰金の支給等に関する条例の一部を改正する条例

◇災害弔慰金の支給に関する法律及び同法施行令が改正され、災害援護資金の貸
付けについて、保証人や利率に関し条例で定めるものであり、保証人を立てる場合は
無利子、立てない場合は1.5パーセントと改め、また償還方法として月賦償還を追加す
る改正を行なうものです。

泉崎村立泉崎幼稚園条例の一部を改正する条例

◇国の幼児教育・保育の無料化制度が平成31年10月から施行され、幼稚園保育料
及び預かり保育料が無料化の対象となります。本村としては、平成31年4月から子育
て世代の負担軽減を図り、子育て支援を推進していくため、泉崎村立泉崎幼稚園条
例の改正を行なうものです。

泉崎村定住促進条例の一部を改正する条例

◇天王台ニュータウン及び都橋住宅団地の販売促進を目的に制定した本条例の有
効期限平成31年3月31日を6ヶ月間延長するため所要の改正をするものです。



【議案第８号】

（原案可決）

【議案第９号】

（原案可決）

【議案第１０号】

（原案可決）

【議案第１１号】

（原案可決）

【議案第１２号】

（原案可決）

【議案第１3号】

（原案可決）

【議案第１４号】

（原案可決）

【議案第１５号】

（原案可決）

【議案第１６号】

（原案可決）

【議案第１７号】

（原案可決）

平成31年度泉崎村後期高齢者医療特別会計予算

◇歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ5,713万6千円とするもです。
（前年比　186万7千円、3.4％増）

◇泉崎村公の施設における指定管理者の指定の手続き等に関する条例第6条の規
定に基づき「有限会社イズミザキコーポレーション」を指定管理者として指定するもの
です。

平成31年度泉崎村国民健康保険特別会計予算

◇歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ7億1,311万6千円とするもです。
（前年比　1,523万3千円、2.1％減）

平成31年度泉崎村介護保険特別会計予算

◇歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ5億5,146万円とするもです。
（前年比　438万1千円、0.8％増）

平成31年度泉崎村農業集落排水処理事業特別会計予算

◇歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ2億2,378万6千円とするもです。
（前年比　1,621万9千円、7.8％増）

平成30年度泉崎村国民健康保険特別会計補正予算（第3号）

平成31年度泉崎村一般会計予算

◇歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ42億4,702万7千円とするものです。
（前年比　5億9,202万3千円、16.2％増）

泉崎カントリーヴィレッジ・ターミナルの指定管理者の指定について

◇歳入歳出それぞれ1,645万円を追加し、予算総額7億6,225万2千円にするものです。

泉崎村道路線の認定について

◇新設された道路について、村道に認定し維持管理するものです。
（路線名：谷地久保団地1号線、延長：115m、幅員：3.0（4.0）m、アスファルト舗装）

平成30年度泉崎村介護保険特別会計補正予算（第4号）

平成30年度泉崎村一般会計補正予算（第5号）

◇歳入歳出それぞれ1億7,532万円を減額し、予算総額を38億4,892万3千円とするも
のです。

◇歳入歳出それぞれ1,990万8千円を減額し、予算総額5億9,189９万2千円とするもの
です。



【議案第１８号】

（原案可決）

【議案第１９号】

（原案可決）

【議案第２０号】

（原案可決）

【議案第２１号】

（原案可決）

◎ 発　　　議

【発議第１号】

（原案可決） 提出者：経済文教常任委員長

◎ 陳 情 書

受理№　1

（継続審議）

受理№　2

（採択）

（以上）

提出者：日米地位協定を見直す会
　　　　　　共同代表　難波希美子

◇収益的収入2億4,876万6千円、収益的支出1億9,995万1千円とし、
　資本的収入286万7千円、資本的支出8,408万8千円とするものです。
　　　※給水戸数 2,113戸、年間総給水量 910,452立方メートル

◇収益的収入193万7千円、収益的支出191万9千円とするものです。
資本的収入0円、資本的支出1万8000円

福島県最低賃金の引き上げと早期発効を求める意見書の提出について

※採択されました請願及び陳情は、議員発議により議会に提案され、可決後、意見書
として国、県等の関係機関へ積極的に働きかけを行うものです。

全国知事会の「米軍基地負担に関する提言」の主旨に基づいて、地方自治の根幹を
脅かす日米地位協定の見直しを国に求める意見書を提出する事を求める

平成31年度泉崎村住宅用地造成事業会計予算

◇収益的収入1億1,592万円、収益的支出6,640万円とし、
　資本的収入　0円、資本的支出14万7千円とするものです。
　　　※土地売却面積3,373．41㎡

平成31年度泉崎村工業用地造成事業会計予算

平成31年度泉崎村水道事業会計予算

福島県最低賃金の引き上げと早期発効を求める意見書提出の陳情について

提出者：日本労働組合連合会
　　　　　　福島県連合会白河地区連合
　　　　　　議長　畠山　史信

職員の給与に関する条例の一部を改正する条例

◇平成31年4月1日からグループ名を係名に改編することに伴い、等級別職務の一部
の改正を行なうものです。



1

2

3

4 岡部英夫議員
泉崎村の産地直売所はにわの
里の運営状況について

①昨年開所したはにわの里の店長が開所間もなく辞
めたのはなぜかお聞かせください。

②はにわの里が営業が成立する毎月の売り上げ目
標はどのくらいか、また現在の毎月の売り上げ実績
をお聞かせください。

③はにわの里に役場職員が常勤していると聞きます
がこれはなぜなのか、はにわの里の実際の運営はど
こで行っているのか、赤字経営の補填はどのように
するのか。

六次産業館「はにわの里」に
ついて

・ここ数年（３年）の利用状況はどうなのか。

・現在の登録会員（ゲートボール協会）は何名いるの
か。

・管理料の現在までの収支と利用内容について。

・これから継続的に運営を軌道に乗せていく為にどの
ような取り組みを考えているのか伺いたい。

屋内ゲートボール場の利用状
況について

・施設の運用（オープン）の年月日と補助金などのし
ばりはないのか。

千葉県の栗原心愛さん（10才）
の虐待について

飛知和良子議員 墓地公苑について

③イベント等を多くして利用者を呼び込めるとした意
見もある。利用者を呼び込めるような事をする計画は
あるのか伺いたい。
学校のアンケートで「お父さんに暴力を受けていま
す」どうにかなりませんかと先生に訴えた。でも、救え
なかった事について見解を伺いたい。

・現在までの販売状況について。

田﨑能信議員
直売所、はにわの里の経営に
ついて

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

鈴木清美議員 はにわの里について ①経営の状況、利用者の数。

②６次産業品の開発はどうなっているか。

③食堂の運営について。

①直売所の場所が悪すぎるという意見が多い。
　場所選定の経緯を伺いたい。

②債務超過になった場合の対応はどうするのか伺い
たい。



5

1 鈴木清美議員
旧いずみ団地跡地の土地販売
について

少子化対策からも住宅団地の申込、期限と促進につ
いて伺う

　　村長の施政方針に関する質問一覧表

③村内教育施設内の特別教室や体育館及びホール
などについて、エアコンの設置見通しを伺う。

①自動車免許証の返納者に対する支援を行うべきで
あると思うが見解を伺う。

②白河市、塙町などでタクシー補助事業の実証実験
が行なわれているが、泉崎村はどうするのか。

③ふれあい号など村内公共交通の充実にむけ、さら
に検討を加える必要があると思うが見解を伺う。

②泉崎大橋階段の改修

　などについて伺う。

③村内にある下水マンホール口の点検改修

村内施設設備の改良について ①役場駐車場の改修

交通弱者対策について

子育て支援について

①少子高齢化人口減少という動きの中で長期展望に
立った泉崎村の村づくりをどう進めるのか、産業振興
とあわせ基本となる考え方について見解を伺う。

①学校給食に対する自治体の支援が県内でも広
がってきている、負担の軽減とともに内容の充実が
検討されるべきでないか。

②国保税子どもの均等割を算定方法から除外すべき
でないか。

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

白石正雄議員 村づくりについて


